

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Lehre stärken

Moderne Technik für die Landwirtschaft

Franz Baum, CLAAS Regional Center Central Europe

Das CLAAS Regional Center versorgt sieben europäische Länder mit moderner Technik für die Landwirtschaft. Unser Unternehmen revolutioniert seit über 100 Jahren die Landwirtschaft mit moderner Agrartechnik. 1913 als Familienunternehmen in Westfalen gegründet, sind wir heute europäischer Marktführer bei Mähdreschern und Weltmarktführer bei selbstfahrenden Feldhäckslern. In Österreich tragen wir seit 2017 als eigenständiges CLAAS Regional Center die Marktverantwortung für Produkte, Service und Ersatzteilversorgung in sieben europäischen Ländern.

"Landwirtschaft und Landtechnik ist Zukunft, deshalb wollen wir auch in allen Bereichen, sei es im Service oder auch im Vertrieb verstärkt darauf aufmerksam machen, dass Jobs in der Branche wirklich eine Zukunft haben. Die Ausbildung von zukünftigen Fachkräften ist enorm wichtig, unsere Vertriebspartner bilden dazu eine solide Basis und Entwicklungsmöglichkeiten"

CLAAS ist ein Familienunternehmen, welches auf die Brüder August, Franz und Theo Claas zurückgeht. Das Fundament unseres Erfolgs wurde im Jahr 1936 gelegt, damals ging der erste

Mähdrescher aus unserem Haus in Serie. Mit einer breiten Produktpalette aus Traktoren, landwirtschaftlichen Pressen und Futtererntemaschinen konnten wir uns in den folgenden Jahren auch im weltweiten Vergleich als stabiler Partner für die Landwirtschaft positionieren. Für diesen Erfolg zeichnen in erster Linie unser Team und unser Händlernetzwerk verantwortlich, welches jedes Jahr im Rahmen der CLAAS Academy in allen Produktgruppen geschult wird. Nicht nur die Technik steht bei CLAAS im Fokus, auch die Berufsausbildung hat bei uns eine hohe Priorität. Unsere Vertriebspartner bieten Lehrlingen im kaufmännischen und technischen Bereich vielseitige Zukunftsperspektiven für qualifizierte Fachkräfte. Die Ausbildung von Nachwuchskräften sehen wir als Zukunftssicherung für Österreich, weshalb wir uns auch bei der Special Edition der WorldSkills 2022 in Salzburg als Sponsor engagieren. [claas.at](https://www.claas.at)
Online seit 24.10.2022 (Aktualisiert: 09.11.2022)